

Gebrauchshinweise / Pflegetipps
für Produkte aus ABS-Kunststoff

arcoplast 

Instructions for use / cleaning
of products made of ABS plastic





Speziell für
Lebensmittel
bestimmt

Specifically
for use with
food



keine Messer oder
scharfen Gegenstände
verwenden

Do not use a knife or
other pointed object



nicht
mikrowellen-
beständig

Not suitable
for microwave
oven



nicht
backofenfest

Not suitable
for baking
oven



temperatur-
beständig
bis +80 °C

Temperature
resistance
to +80°C

- Vor der ersten Verwendung mit einem geeigneten Reinigungsmittel reinigen.
- Clean the product with a suitable cleaner before you use it for the first time.
- Das Produkt ist spülmaschinengeeignet, verwenden Sie bevorzugt herkömmliches Spülmittel und keine chlorhaltigen oder aggressiven Spülmittel.
- The product is dishwasher-safe. Please use preferably common cleaners and none that contain chlorine or aggressive chemicals
- Bei Eiweißrückständen bitte vor dem Spülgang kalt abspülen und gelegentlich geeigneten Eiweißlöser aus dem Fachhandel verwenden.
- Flush away protein residues with cold water before the rinse cycle and occasionally use commercially available protein solvent.
- Das Produkt ist nicht geeignet für den Kontakt mit Alkohol, Benzol oder aggressiven Chemikalien.
- The product is not suitable for exposure to alcohol, benzene or aggressive chemicals.
- Temperaturbeständigkeit von -25° bis +80° C / Temperature resistance: from -25°C to +80°C

Vorgesehene Lebensmittelkontaktbedingungen:

Alle Arten von Lebensmitteln bei Raumtemperatur oder darunter für den Zeitraum von 24 h, außer alkoholische Lebensmittel.

Intended conditions for contact with food:

All kinds of food at or below room temperature for a period of up to 24 h, except food containing alcohol.



ST 03